

Caserones y la UDA abren postulaciones para becas destinadas a estudiantes de la región

La iniciativa, que cumple su tercer año, busca apoyar la continuidad de los estudios superiores de alumnos y alumnas, prioritariamente de Tierra Amarilla, con buen rendimiento académico en la educación media o en la Universidad de Atacama y presenten dificultades para financiar carreras vinculadas a la minería.

Con el objetivo de contribuir desarrollo de la Región de Atacama, Caserones, junto con la Universidad de Atacama (UDA), lanzaron la tercera versión de la “Beca Caserones”, la cual beneficiará a un nuevo grupo de estudiantes este año académico.

El objetivo de la iniciativa es estimular la continuidad de los estudios superiores de los alumnos y alumnas de la Región de Atacama, con prioridad en aquellos provenientes de Tierra Amarilla, que hayan mantenido un buen desempeño académico en enseñanza media durante 2024 o en la UDA, apoyándolos con recursos para los gastos asociados a su educación en dicha casa de estudios.

Se trata de cuatro nuevas becas anuales renovables de \$2.700.000 cada una, orientadas a alumnos con dificultades financieras que cursen carreras de la Facultad de Ingeniería y la Facultad Tecnológica, para ser usadas en gastos como mensualidad, alojamiento, seguros, transporte, materiales académicos, alimentación y salud.

Estos aportes se suman a los ya otorgados durante 2023 y 2024. “Ha sido una gran ayuda, ya sea para movilización, gastos propios de la carrera y alimentación. Insisto en que mis compañeros postulen a esta beca, porque es una gran oportunidad”, dijo Daniela Aravena, estudiante de Ingeniería Civil en Minas, quien recibe el aporte hace dos años.

“Uno de los pilares de nuestra inversión social es la educación, porque sabemos que su impacto en la calidad de vida de las personas es muy relevante. Y la Beca Caserones, al igual que otras iniciativas que desarrollamos en la región en materia pedagógica, es

parte de esa convicción. Asimismo, buscamos que los becarios y becarias posteriormente tengan la posibilidad de realizar prácticas o pasantías en la compañía y que el talento local se quede en la zona”, dijo la gerenta de Relaciones Comunitarias de Caserones, Julia Salas.

Y porque para Caserones y la UDA es clave continuar reforzando su vínculo con los pueblos originarios presentes en Tierra Amarilla, una de las becas está dirigida exclusivamente a estudiantes de dicha comuna que cuenten con acreditación de la calidad indígena.

“Este tipo de iniciativas son fundamentales para fortalecer los lazos entre la Universidad de Atacama y el sector productivo regional. La colaboración con Caserones no solo refleja un compromiso con el desarrollo del capital humano local, sino que también entrega un apoyo concreto a las familias atacameñas, muchas de las cuales realizan grandes esfuerzos para que sus hijos e hijas puedan acceder y mantenerse en la educación superior”, dijo el director de la Dirección de Actividades Estudiantiles, Rodrigo Dorador Alfaro.

En tanto, la iniciativa fue muy bien recibida por los estudiantes que podrán postular este año. “Es un excelente beneficio para los alumnos que les cuesta llegar a fin de mes, aquellos que viven solos o muy lejos. Es un gran aporte para gastos de transporte y hay que aprovechar la posibilidad de postular”, indicó Sebastián Contreras, quien cursa Técnico en Electricidad.

Quienes estén interesados en obtener más información sobre los requisitos y condiciones de la “Beca Caserones” deben ingresar a www.uda.cl hasta el 9 de mayo próximo, fecha en que se cerrará el proceso de postulación.